

Athlétisme

25 9.01.16

Agnès Raharolahy débute l'année en Afrique du Sud

L'athlète du Nantes Métropole Athlétisme est actuellement en stage en Afrique du Sud avec l'équipe de France. Plus précisément à Potchefstroom, là où les Bleus ont l'habitude de prendre leurs quartiers d'hiver depuis quelques années déjà. Pour deux semaines cette fois, au lieu des trois traditionnelles, et ce, depuis le 2 janvier. En compagnie notamment de ses partenaires du relais 4 X 400 m double champion d'Europe sur piste et indoor, Agnès Raharolahy sera de retour le 17 janvier à Nantes.

La spécialiste du 400 m effectuera son retour à la compétition le samedi suivant au stadium Pierre-Quinon à l'occasion du meeting national du NMA qui, pour sa 3^e édition, va proposer un plateau plutôt conséquent. Plus particulièrement sur le 400 m féminin au sein duquel, outre Agnès



Agnès Raharolahy va retrouver le stadium nantais le 23 janvier.

Raharolahy, Deborah Sananes et Estelle Perrossier seront présentes.

De même, le 60 m haies féminin apparaît comme des plus concurrentiels entre la Nazairienne Sandra Gomis (ESCO 44), Alice Decaux, Aissetta Diawara, Rougui Sow, sans oublier Aurore Isnard et la junior Laura Valette (NMA).